
 
 
 

 

Compte rendu de réunion du conseil d’administration du 16 Octobre 2012 à 

17h30 
 

Présents : 
 

Mme Gaillard, Mme Clapeau, Mme Dauvergne, M. Louis, M. Drapier, M. Pailharey,  
Mme Valdenaire, Mme Goudot, Mme Rousset, M. Polet, M. Bonnerot, Mme 

Augueux,  
Mme Barge, M. Riva, Mme Janin, Mme Fricaud, M. Copin, M. Reverdy. 
 

Excusés : M. Monssus, M. Charton, Mme Gouveia Da Silva. 
 

Le secrétariat de séance est assuré par les représentants des parents d’élèves 
de la FCPE 
 

Approbation du dernier Conseil d’Administration en date du 05/07/2012, à 

l’unanimité 
 

Présentation du rapport du chef d’établissement 2011/2012 : approbation à 

l’unanimité 
 

Bilan de rentrée : 
 

Tous les effectifs adultes sont présents (Direction, professeurs, agents de 

service , administratifs...) 
Effectifs de rentrée 2012/2013 :339 élèves soit 14 classes (4 classes de 6ème 
3 classes de 5ème, 3 classes de 4ème et 4 classes de 3ème) moins 2 élèves à la 

rentrée de toussaint (cause déménagement) 
 

Un gros effectif de CM2 est attendu pour la rentrée 2013/2014 mais la 

situation demeure préoccupante pour l’avenir. 
Le collège est rétrogradé en catégorie 1 pour la rentrée 2013, ce qui implique 
normalement la suppression du poste de principal adjoint 
 

263 demi- pensionnaire soit 77 % 
La nouvelle cuisine était opérationnelle pour la rentrée.. 
Un nouveau chef cuisinier a été nommé. Les échos sont très bons ; les repas sont 

appréciés de tous : élèves,  enseignants et autres personnels.  
Mme Barge a quitté provisoirement son poste à l’entretien et est passée en 

cuisine  pour aider le chef cuisinier : son poste a été pourvu à l’entretien. 
 



Pour le transport des élèves, en ce qui concerne le ramassage matin et soir, il 

reste encore quelques petits problèmes d’horaires pour le mercredi midi et le 
soir qui devraient pouvoir se régler dans les jours à venir 
 

Liaisons CM2/6ème  
 

En collaboration avec Mme Tessier Inspectrice du 1er degré. 
En juin dernier lors de la commission de liaison avec les professeurs des écoles 
de CM2, il y a eu un échange  sur l’accueil et l’accompagnement des élèves en 

difficulté pour les 6èmes : c’est une aide très efficace mise en place dès la 
semaine dernière 
 

Matinée le 14 novembre 2012 : travail sur la liaison et l’intégration en 6ème. Les 

professeurs exprimeront leurs attentes. Il y aura 1 journée en décembre 
également 
 

3ème / seconde : fiche de liaison avec M. Bourse (Proviseur-Adjoint à Digoin) 

pour une prise en charge rapide et efficace pour quelques élèves, + des 
rencontres et du travail en commun en math 
 

Voyages : 
 

Projet 4ème : Avis favorable du Conseil Général pour 4000 € dans le cadre de 
l’appel à projet  pour le  séjour dans le jura du 11 au 16 février 2013. Toutes les 
classes de 4ème sont concernées. Les objectifs sont les suivants  

� apprentissage de la vie en collectivité, 
� développement et compétences en ski de fond, 
� découverte culturelle, économique et naturelle  

Ce projet est accepté par le Conseil d’Administration ; 
Le Conseil d’Administration autorise à demander un montant de 100 € maximum 

par élève. 
 

Les élèves des classes de 3ème seront en stage à cette période 
 

Projet 5ème : 3 jours pour les 15 élèves avec option APPN et 20 élèves avec 

option patrimoine. 4 accompagnateurs sont prévus du 15 au 17 mai 2013. Le prix 
de 198 € maximum demandé par élève  est accepté par le Conseil 

d’Administration. entrée musées, ateliers pédagogiques et activités maritimes 
sont au programme de ce voyage. Le Conseil d’Administration autorise la  
demande de financement d’aide auprès du conseil général 
 

Financier : 
 

- DBM  de Déspécialisation : moins 300 € pour les carnets de correspondance 
transférés pour les manuels scolaires 

- Prélèvement sur les  réserves pour 401.97 € pour les admissions en non valeur  
 

Viabilisation électricité : 2000 € 
Achat vaisselle petit matériel : 2500 € 



Achat logiciel EGIMMO : 256 € 
 

Soit un prélèvement total de 5157.97 €  
Le montant total des réserves était avant le conseil d’administration de 
24494.96 €. Après prélèvement, le montant des réserves s’élève à 19336.99 € 

 
La D.B.M est acceptée à l’unanimité. 
 

Conventions et contrats : 
 

• Proposition de Convention : Occupation du logement à titre précaire pour  
M. Bonnerot 

Approuvée à l’unanimité par le CA 
 

• Convention de Mise à disposition relative à la maintenance des 
photocopieurs acquis par le conseil général  

Convention approuvée à l’unanimité par le CA 
 
Actuellement, une étude est en cours avec le conseil général pour les 

abonnements téléphoniques et le contrat de la machine à affranchir. 
 

• Demande autorisation de recruter 2 Employées Vie Scolaire en Contrat 

Unique d’Insertion pour s’occuper d’enfants en situation de handicap. 
Autorisation accordée à l’unanimité. 

 
Appels à projet : 
 

*autour de l’écriture (avec Mme Blanchard), concours de poésie etc..... 
*Là où le pied ne va pas l’oeil ne voit pas 

 
Demande d’autorisation de déposer ces projets : acceptée à l’unanimité par le 

Conseil d’Administration 
 
Sorties envisagées : 
 

*Bibracte pour les latinistes 
 
*Paris palais de la découverte et assemblée nationale pour les 3èmes 

 
*Fours à chaux à colombes pour les 5èmes 
 

Projet d’établissement et contrat d’objectifs : 
 

Le Projet d’Etablissement et le Contrat d’Objectif arrivent à échéance. Le 
nouveau Projet d’Etablissement doit être écrit en parallèle de l’auto évaluation 

du contrat d’objectifs (semaine prochaine). Une synthèse doit être présentée 
pour  le 15 décembre 2012 à l’Inspection Académique de Saône et Loire 



Tous les membres de la communauté éducative et des parents d’élèves doivent 

participer à l’auto évaluation. 
 
Pas de Questions diverses 

 
La séance est levée à 18h30 


